



COMUNICADO

Asoex evalúa daños en la producción frutícola tras recientes heladas en la zona centro-sur del país



- Si bien, la entidad precisa que es temprano para entregar datos más detallados sobre la magnitud de los daños, puntualizó que una primera revisión evidenciaría daños de relativa importancia en algunas zonas de producción de cerezas y ciruelas. Mientras que el Comité de Arándanos estimó que los daños no serían importantes a nivel global de la producción prevista hasta ahora

Jueves, 08 Septiembre 2016.-Durante los primeros días de septiembre desde la Región de Valparaíso al sur se registraron bajas temperaturas, llegando en algunos casos a los -4°C a -6 °C por períodos de más de 2 a 3 horas.

En este marco, la Asociación de Exportadores de Frutas de Chile AG (Asoex), informó que conocida esta situación inició de inmediato un monitoreo de la situación, precisando que si bien existen daños en la producción de ciruelas, cerezas y arándanos, la magnitud de los mismo es variable según la zona geográfica.



En relación a los cultivos de cerezas, el Comité de Cerezas de Asoex precisó que de acuerdo a las primeras informaciones recibidas por los equipos técnicos, las heladas ocurridas el fin de semana hasta la madrugada del martes, han afectado algunas zonas de producción, desde la Región de O'Higgins al Sur, en forma muy dispar y localizada en áreas específicas. En este sentido, habría daño superior al 30% de flores en: Romeral y Sagrada Familia de la Región del Maule. En varios casos se podría señalar que ocurrió un "raleo natural de flores". Por otra parte, y más al sur, en Chillán y San Carlos se aprecian "yemas hinchadas" con daños hasta el 80% en los casos más graves.

Asimismo, Asoex precisó que en el caso de los cultivos de ciruelos, ubicados en las regiones de O'Higgins y Maule, serían las especies con mayores pérdidas, según los profesionales técnicos consultados. Por otra parte, reportes recibidos de algunas empresas productoras de almendros, se observan daños en fruta ya cuajada, la que también está en evaluación.

Cabe destacar que los daños por heladas en frutales no son observables en su totalidad en forma inmediata, por lo que Asoex ha indicado que en este momento los equipos técnicos de las empresas productoras/exportadoras se encuentran evaluando la situación en terreno en forma periódica, por lo que, información más detallada y cuantitativa al respecto se podría tener recién a inicios de la próxima semana.

Arándanos

El Comité de Arándanos por su parte coincide en señalar que aún es temprano para precisar cifras exactas de daños, pues se encuentran en pleno proceso de evaluar el daño efectivo.

"Considerando que solo algunos sectores fueron afectados por las bajas temperaturas, sumado a aquellos huertos que cuentan con protección de túneles y control antiheladas que merman el daño, se prevé que el efecto en las variedades tempranas será bajo a nivel país", señaló la entidad a través de un comunicado de prensa.

Asimismo estimó que el daño no superaría el 4% la superficie total, lo que será revisado conforme avance la temporada; y que las variedades tempranas como Jewel, Star y O'Neal podrían ser las que evidencien el mayor impacto, aunque diferirá según la zona geográfica en la cual se encuentren.

Asociación de Exportadores de Frutas de Chile

Cruz del Sur 133, Piso 2, Las Condes, Santiago de Chile, Mesa Central: [+56 2 2472 4700](tel:+56224724700)

www.asoex.cl

